## ホームページからのご意見への回答

「子供の24時間付き添い入院のお願い。コロナの影響の為、付き添い交代禁止と話を受けました。 看護師曰く、小さい子供が1人で入院だと不安 になりやすい、交代禁止なのは院内感染を防ぐ目 的とのことです。

我が家は共働きで両方の祖父母も遠方にいたり働いているなど頼れない状況です。今回は私の職場の上司に事情を話し休みを取らせて頂きました。病院側の意見も理解できますが、せめて PCR検査で陰性であれば付き添い交代可にして欲しいです。

付き添い入院は想像以上に疲弊します。交代禁止なので 1 人でおむつ替え、点滴外さないように見たり、泣きやまない時は対応し食事をこなさないといけません。点滴中ともなると極力部屋に籠もりきりとなり気分転換に外にも出れません。入院日数が長引くにつれストレスも増え、体調も崩しそうです。1 番辛いのは子供なのは分かっています。しかし付き添い入院をする親の負担を理解し、少しでも環境改善してくればと思います。」とのご意見に回答いたします。

この度は、ご不便とご心配をお掛けしております。 6月3日より、面会・付添・外泊制限について 下記のとおり一部緩和をしております。

患者さん及びご家族様におかれましては、引き続き 体調管理等にご留意いただき、また当院の感染管理に つきまして、ご理解をいただけましたら幸いです。

\*\*\*\*\*\*\*\*

## ●面会者

保護者(産科は配偶者またはパートナー) 7:30~19:00 1日1回 2時間以内

## ●入院付添 保護者 1 名(交代可)

## ●外泊

自宅への外泊可

\*\*\*\*\*\*\*\*

病院長